
4 Pièces

98 m²

Réf. 272

849 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Keller Williams Rive Gauche vous propose à Boulogne-Billancourt dans

une  copropriété  de  standing  avec  ascenseur  et  gardien,  un  bel

appartement familial refait à neuf avec matériaux et matériels de qualité.

Cet  appartement  traversant,  calme  et  lumineux,  exposé  Est/Ouest,

sans  vis-à-vis,  avec  vue  dégagée  bénéficie  d'une  situation  proche

transports  et  des  commerces  accessibles  à  pied.  Il  propose:  une

entrée, un beau séjour de 30m2, une magnifique cuisine semi-ouverte

intégralement  équipée  avec  porte  de  service,  trois  belles  chambres,

dont une suite parentale de 16m2 avec sa salle de douche ...

SOLE AGENCY - INTERIOR IN VERY GOOD CONDITION For sale: situated in the city

of BOULOGNE BILLANCOURT (92100), this three-bedroom flat offers a total living

area  of  97.94  m²  (French  Carrez  law).  The  property  is  on  the  second  floor  of  a

shared residential building that comprises a total of 82 units and is equipped with a

lift. This is a nine-storey building that has been constructed to a good standard. The

security features of the building include an access code system, a concierge and an

intercom. The flat benefits from a separate, fully-fitted kitchen and three bedrooms.

It also boasts two ...

KELLER WILLIAMS RIVE GAUCHE

4 rue Delahaye - 92130 ISSY LES MOULINEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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